

DIRESA cumple 30 años de compromiso con la salud de la región Cajamarca

En ceremonia titular de entidad recordó lamentables sucesos acaecidos en provincia de Celendín

Cumplir treinta años de vida institucional es una odisea en la región, sobre todo si los objetivos son sociales. En tal sentido, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) conmemoró este 4 de julio su XXX Aniversario, trabajando ininterrumpidamente en velar por la salud de los cajamarquinos.

En su intervención Reinaldo Núñez Campos, titular de esta institución, manifestó que se debe “reconocer el esfuerzo de las personas y funcionarios que han trabajado arduamente para llevar adelante esta dirección así como a aquellos que se han mantenido laborando hasta ahora”.

Señaló que “se debe recordar que nuestra institución se hizo para servir a las personas, con personal que tienen sensibilidad humana y vocación de servicio para la comunidad, para brindar una atención de calidad a los pobladores que lo necesitan”.

La autoridad, al inicio de este acto protocolar pidió a los asistentes realizar un minuto de silencio recordando los tres cajamarquinos fallecidos en la provincia de Celendín en los últimos actos de violencia acaecidos en contra del proyecto minero Conga.

En un aparte de la ceremonia se recordó que la DIRESA fue creada en 1982, con la denominación “III Región de Salud”; en 1984 como “Región Departamental”; en 1986 como “Unidad Departamental de Salud”, en 1989 “Sub Región de Salud IV”, en 1999 como “Dirección de Salud I Cajamarca –DISA” y en el 2003 como “Dirección Regional de Salud Cajamarca”.

Núñez Campos recordó que por motivo de las circunstancias difíciles por las que viene atravesando la región desde los últimos días se ha decidido suspender esta celebración como se solía hacerse en años anteriores.